

SAINT-AUBIN-DE-BLAYE

Deux nouvelles entreprises ont été accueillies à l'Agora



Jérémy Christen, Louis Cavaleiro, Pascla Riveau, Lydia Héraud, Christophe Coureau et Laura Bearer. P. R.

Vendredi, un petit-déjeuner était organisé dans les locaux de l'Agora pour accueillir deux nouvelles entreprises.

Christophe Coureau a créé l'entreprise d'installation de systèmes électronique et numérique de sécurité. Sous-traitant pour de grandes entreprises, il s'adresse aussi aux particuliers du secteur de la Haute Gironde. Il installe du matériel renommé, de marques internationales, et peut assurer la maintenance sur des matériels déjà installés. Pour développer le secteur domotique, il sera bientôt rejoint par son fils Bryan en Bac pro sécurité numérique.

Créé en 2016 à Cognac, Le Mercato de l'emploi, est le pre-

mier cabinet de recrutement national organisé en réseau de recruteurs entrepreneurs. Il sera représenté à l'Agora par Laura Bearer et Jérémy Christen qui ont pour mission d'accompagner les entreprises de toute taille dans leur recherche de personnel, et les personnes en recherche d'emploi, en s'appuyant sur le soft skills (compétences humaines, comportementales, humaines, qualités relationnelles, savoirs comportementaux, etc.).

Après avoir souhaité la bienvenue à tous, Lydia Héraud a rappelé le rendez-vous du Vendredi de l'éco avec la visite de l'entreprise Neveu à Reignac vendredi.

Philippe Rucelle